

Bündnis 90/Die Grünen Grüner Kunstleitpfosten aus Hungen

Bei seinem jüngsten Klausurtreffen verabschiedete der Ortsverband von Bündnis90/Die Grünen seinen ersten Kunstleitpfosten. Mit dem Pfosten voller Schienen - und tatsächlich einer kleinen Modelllokomotive - wollen sie die Kunstaktion zur Landesgartenschau fördern – und gleichzeitig

ihre Forderung nach einer direkten Bahnverbindung zwischen Hungen und Friedberg (Frankfurt) erneut bekräftigen. In den kommenden Jahren erhoffen sie sich entsprechend weichenstellenden Entscheidungen der zuständigen Gremien.

